

# INFORME de EVALUACIÓN de TRABAJO FINAL de GRADO

## REVISORA

### Datos:

Estudiante: Cristian García Morales

Tipo de trabajo: Pre-proyecto de tesis.

Título: Estigmatización criminalizante a adolescentes de sectores de vulnerabilidad socioeconómica. Sus propios relatos.

Docente Tutora: Prof. Adj. Mag. Ana Carina Rodríguez

Docente Revisora: Asist. Mag. Sandra López

Período solicitado para Lectura Pública: Abril de 2016

### 1- Aspectos Formales:

El trabajo presentado cumple con los aspectos formales esperados. Se presenta organizado y eso posibilita la lectura y comprensión del tema que aborda.

Respecto a normas APA 6ª edición es necesario que realice algunos ajustes en lo que tiene que ver con las referencias. Revisar las citas cuando se nombra al autor y al año previamente no es necesario luego de la cita repetir ese dato sino sólo indicar página. Ej.: en pg. 3 último párrafo según Cano (2014) luego de la cita sólo especificar (p.93) y no iría (Cano, 2014, p.93).

### 2- Articulación teórica:

Es de destacar el compromiso que el estudiante asume con el problema de estudio definido. Logra articular en el proyecto una experiencia de la cual se reconoce participe con el recorte de un problema de investigación de relevancia académica y de singular importancia en el actual contexto del país y de Latinoamérica. Es pertinente el enfoque definido desde la perspectiva generacional y socio-económica desde donde enmarca el proyecto.

La búsqueda de antecedentes lo aproximan al tema y le permiten una buena articulación con el marco teórico que desarrolla. Conceptualiza e integra categorías teóricas que lo aproximan a la comprensión del problema definido. Se sugiere que reordene los antecedentes de forma que queden planteados las referencias nacionales e internacionales de manera que la presentación no sea intercalando uno y otros. Es decir antecedentes en el país y luego en la región o viceversa.

Las interrogantes planteadas y los objetivos formulados son coherentes y logra organizar las actividades en un cronograma de trabajo posible y acorde a lo previsto. Se sugiere revisar objetivo general dado que no es necesario en el mismo hacer referencia a “un grupo” sino los adolescentes.

Desde lo metodológico se sugiere pueda integrar la dimensión de la implicación dado el vínculo con la institución donde define hacer el estudio. En este apartado se le propone al estudiante que realice ajustes en la terminología cuando refiere de sujetos y los defina como: sujetos de la investigación o adolescentes dado la connotación que en el contexto que él mismo analiza tiene el término: “sujetos”.

**Consideraciones finales:**

Se trata de una buena propuesta de diseño de proyecto de investigación, pertinente, viable y relevante para nuestra realidad social actual y está en condiciones de ser defendido.

Se solicita realizar los ajustes sugeridos de modo que el proyecto se constituya para el estudiante en un trabajo que lo habilite a otros tránsitos académicos.

Asist. Mag: Sandra López

Programa de Psicología Social Comunitaria

Instituto de Psicología Social

Facultad de Psicología